

Ulama Banjar (96): KH. Muhammad Khairan Alie

Ditulis oleh Redaksi pada Friday, 25 December 2020



(L. 16 Oktober 1929 – W. 1992)

Muallim Khairan Alie, dilahirkan di Desa Pekapuran tanggal 16 Oktober 1929. Beliau merupakan anak tertua dari pasangan suami isteri Muhammad Alie dan Amas, adik beliau bernama Hj.Sahriah.

Di lingkungan masyarakat Amuntai KH. Khairan Alie lebih dikenal sebagai guru agama yang sehari-harinya mengajar di Pondok Pesantren Normal Islam Amuntai. Di kalangan murid-muridnya, beliau dikenal sebagai sosok guru yang bijaksana dan penyayang. Beliau memiliki disiplin tinggi dan berperilaku Islami, hal inilah yang menjadi teladan bagi masyarakat.

Jasa KH. Khairan Alie terhadap Pondok Pesantren Rakha cukup besar. Peran lainnya di Pesantren ini antara lain ialah ikut merancang lambang Ponpes Rakha yang digunakan sampai sekarang ini.

Jenjang pendidikan KH. Khairan Alie dimulai dari Sekolah Goebnomen (1940), kemudian melanjutkan ke Ponpes Normal Islam Amuntai (1948). Setelah menamatkan pendidikannya di Normal Islam, beliau meneruskannya ke Pondok Pesantren “KMI” Gontor di Jawa (1954).

Beliau sempat beberapa tahun menjadi guru di Ponpes Normal Islam, kemudian pada

tanggal 1 Oktober 1979 KH.Khairan Alie terpilih untuk memimpin Ponpes tersebut hingga tahun 1984. Selain pernah mengajar di Ponpes Normal Islam, beliau juga pernah mengajar di Ponpes Al-Irsyad Pemangkih (sekarang Ponpes Ibnul Amin Pemangkih), Pondok Pesantren Muallimin (Anjir). Dan pada tahun 1985 beliau bersama isteri (Siti Nor Ainah) dan delapan orang anaknya (Ir.H.Akhmad Rasyidi, Hj. Rusina, Abdul Basith, H.M.Azhar, H.A.Riyadhi, M.Hipni, Hj.Siti Bahisah El Badiyah) hijrah ke Balikpapan dan mengajar di Pondok Pesantren Asyifa.

Baca juga: Ulama Banjar (93): KH. Abdul Syukur

Memasuki usia yang ke-61, KH. Khairan Alie kembali lagi ke Amuntai. Setahun di kampung halamannya, beliau sakit-sakitan dan menderita lumpuh pada lutut. Walau dalam kondisi yang demikian, beliau tetap mengadakan pengajian setiap malam Jum'at di rumahnya sendiri.

Penyakit yang diderita beliau tak kunjung sembuh dan pada dini hari Jumat tanggal 3 April 1992 (29 Ramadhan 1412 H) beliau berpulang ke Rahmatullah dalam usia 63 tahun. KH. Khairan Alie meninggal bagaikan orang yang tak berdosa, tubuh beliau putih bercahaya agak kekuning-kuningan dan sesuai wasiat beliau, jasadnya dimakamkan dibelakang rumah beliau sendiri.

Semasa hidupnya KH. Khairan Alie mempunyai kebiasaan membaca Qur'an, membaca Dala'il dan Burdah dan amalan-amalan lainnya.

Sumber Naskah: Tim Penulis LP2M UIN Antasari Banjarmasin dan MUI Provinsi Kalimantan Selatan.